
ACTA NUMERO TREINTA Y NUEVE 

SESION ORDINARIA DE LA MESA DIRECTIVA DEL COMIT~ ADMINISTRA 
TIVO DE LA UNIVERblDAD DE SONOhA, CELEBhADA EL MIERCOLES CINCO DE --
ABRIL DE MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y CUATRO bN LAS OFICINAS DE LA DI-
h.Ji.CCION DE LAS ESCUELAS D.h; .LA PF.OPIA UNIVERSIDAD, Ell LA CIUDAD DE HER 
MOSILLO, SONOh.A. 

Asistencias- Dr. bomingo Olivares R., Lic. Rafael Navarrete, 
Ing. Ram6n Corral, Nicasio Ruibal, Carlos Genda y Prof. Alberto Gutié
rrezo 

La Sesi6n di6 principio a las veinte horas veinticinco minu
tos conforme a los puntos de la Orden del Día contenidos en la Segunda 
Convocatoria de la misma fecha, como sigues 

I.- LECTURA Y DISCUSION DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA---
Al'lTERIOR. 
Leída y puesta a discusi6n el Acta de la Sesi6n Ordinaria 

Anterior, fué aprobada por unanimidadº 
II.- Informe del Presidente. 

Manifest6 que consideraba conveniente uniformar a los -
alumnos, tanto de la Banda de Música, como de la de Cornetas y Tambo-
res con el objeto de que presentara buen aspecto cuando actuaran ante 
el público, lo que ocu:rriría especial.mente amenizando fiestas cívicas. 
Después de haberse discutido el punto se acord6 por unanimidad comisio 
nar al Sr. Prof. Alberto Gutiérrez, que con su doble carácter de Direc 
tor General de Educac16n en el Estado y Vocal de la Mesa Directiva de
éste Comité, se acercara el Sr. Gobernador del Estado, para suplicarle 
que de serle posible, autorizara, por cuenta del erario, el pago del -
importe de dichos uniformes, previo presupuesto que se le entregaría -
de maffana a pasado. Se acord6 también por unanimidad que en el caso -
de que el Gobierno del Estado no erogue el importe de los citados uni
formes; se· confeccionen por cuenta de nuestra Universidad, previa apro 
baci6n del presupuesto correspondiente.- El mismo seffor Presidente, -= 
propuso la organizac16n entre loa alumnos de una orquesta, la que en -
principio fué aprobado por unanimidad, comisionándose al señor Profo -
Esquivel Casas, para que desde luego se dirigiera a algunas Casas Co-
merciales vendedoras de instrumentos musicales, solicitando precios, -
cuyo presupuesto se sometería a discusi6n, y finalmente se resolvería 
lo más conveniente. Así mismo se acordó autorizar el gasto que demande , 
el importe de cuatro cornetas y cuatro tambores mas de los existentesº 
Indic6 nuestro Sr. Presid.ente, la conveniencia de adoptar un escudo -
para la Universidad. Después de haberse discutido el punto en cuyas de 
liberaciones tomaron parte la totalidad de los presentes, se comisiono 
a nuestro Vice-Presidente Sr. Lic. Don Rafael Navarrete, para que de -
acuerdo con el Sr. Profo Esqu.ivel Casas, presenten un diseño que será 
sometido a la consideraci6n de éste Comité. 

III .- Il'i.l!'ORME DE LA COMlSION TECI'iICO-ACADEruICA. 

El ·Sro Prof. Gutiérrez, insistió con respecto a la con-
veniencia de establecer cuanto antes, la escuela por correspondencia -
para el profesorado depenaiente ael Gobierno del Estado, expuso con -
amplitud, los beneficios educacionales que originaría el funcionamien
to de dicha escuela, habi6ndose acordado que el propio Profo Cutiérrez 
formule el Plan de Estudios, Presupuesto, etco, para someterlo~ diacu 
s16n, lo más pronto posibleo 
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IV.- INFORME DE LA COMISION DE CONSTRUCCIONES. 

Manifest6 Don Carlos Genda, que los trabajos continua
ban verificándose normalmenteº 

Vo- ASUNTOS VARIOS.- Nuestro .Secretario di6 lectura al --
dictamen presentado por nuestro Vice-Presidente Sr. Lic. Rafael Nava
rrete, en el que manifiesta, su opini6n con respecto a la certifica-
ci6n de los estudios que hagan los alumnos de las Escuelas Secundaria 
y Normal, en el sentido de que los certificados correspondientes, serán 
auténticos con la sola legalizaci6n de la firma del c. Director Gene-
ral de Educaci6n del Estado, lo que fué aprobado por unanimidad y pre
via conformidad del propio Alto Funcionario que se encontraba presente. 
En el referido dictamen tambi~n propone nuestro citado Vice-Presidente 
que se gestione con la Universidad Nacional Aut6noma autorice el fun-
cionamiento de nuestra Escuela de Bachilleres a fin de que sus estudios 
sean reconocidos por aquella y por todas las Universidades del país, -
que con ella tengan relaciones, lo que fué aprobado por unanimidad. 

' No habiendo más asuntos de que tratar, la Presidencia decla
r6 cerrada la Sesi6n a las veintiuna horas cuarenta y cinco minutos, -
levantándos e la Presente Acta, para constanciao 
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